

Erste Seite... Der Reichsbesuch in Bayern... Stresemann nach Berlin zurückgekehrt.



Verkaufs- und Abonnement-Verzeichnis in Berlin: Hauptvertrieb SW 19, Charlottenweg 46-48.

Berliner Tageblatt

Nr. 543 Ausgabe für Berlin und Handels-Zeitung 56. Jahrgang Donnerstag, 17. November 1927

Von Wien nach München.

Der Besuch in Wien.

Kanzlerbesuch in Bayern.

Stresemann nach Berlin zurückgekehrt.

Wien, 16. November. Reichskanzler Dr. Marx ist heute vormittag um 11 Uhr nach München abgereist.

Paris, 16. November. Briand hat heute in der Kuzlandskommission des Senats über die politische Lage gesprochen.

Der Kanzler in München.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

München, 16. November. Reichskanzler Dr. Marx traf heute gegen halb neun Uhr abends, von Wien kommend, in München ein.

In den Begrüßungsartikeln der Münchener Presse für den Reichskanzler Marx, der heute abend hier eintrifft, wird ziemlich einmüßig betont, der Besuch werde dem Kanzler eine gute Gelegenheit bieten.

Gehobenen Herzens sind nun Reichskanzler und Reichsaußenminister, zu Herrn Stresemanns Freude ohne Passivum, über die Grenze zwischen den gleichgemaßen überflüssigen rötlichen und weißblauen Wäpfeln zurückgekehrt.

Es war einfach eine Selbstverständlichkeit, daß an den Feittafeln, die man kaum irgendwo heiterer als an der Donau zu rücheln versteht, fanfarenhafte Anschließenden nicht in die Welt hinausgeschleudert worden sind.

Vor verschärftem Kampf in Rumänien.

Die Bauernpartei ruft zum Sturz Bratianus auf.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Bukarest, 16. November. Es ist vollkommen unmöglich, die weitere politische Entwicklung in Rumänien auch nur für kurze Zeit vorauszusagen.

Siegesfeier in Nanjing.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

Nanjing feiert die Niederlage und Flucht des Generals Tang Jinschi und die Einnahme Hanfous. Es verfloß mit Spannung das Vordringen seines Verbündeten, des kaiserlichen Generals Feng, gegen Schantung.

Ein Zwischenfall im Unterhaus.

(Telegramm unseres Korrespondenten.)

London, 16. November. Heute nachmittag kam es im Unterhaus während der Debatte eines von Macdonald im Namen der Arbeiterpartei gegen die Regierung Baldwin eingebrachten Mißtrauensvotums zu heftigen Zusammenstößen.

Vielleicht wird man in London davon die Reden, die in Wien gehalten worden sind, besser als etwa in Paris oder in Rom verstehen und zu der Empfindung fähig sein haben, daß sie zu dem erwähnten achtzigsten Artikel in einer Beziehung stehen, mit der man nur einverstanden sein kann.